

Monreal y Adán Augusto llaman a la unidad

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López** llaman a la unidad; abrazados y sonrientes, los coordinadores de Morena en la **Cámara de Diputados** y en el Senado, sostuvieron hoy un encuentro. Monreal escribió en su cuenta de X, que el momento que vive México requiere de unidad nacional y afirmó que la agenda legislativa debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, con quien ambos se reunieron en diciembre, luego de los señalamientos de manejo irregular de recursos durante la gestión de Monreal en el Senado por parte de Adán Augusto López.

https://drive.google.com/file/d/1gG2tuDUHmns8R2qgx1L7DnBqDK-QPe_V/view?usp=sharing